



Invertir en la población rural

Junta Ejecutiva

136.º período de sesiones:

Roma, 13 a 15 de septiembre de 2022

Información actualizada sobre la colaboración del FIDA con el Comité de Seguridad Alimentaria Mundial

Adición

Respuestas brindadas por la Dirección a las observaciones de los Estados Miembros

Signatura: EB 2022/136/R.26/Add.1

Tema: 14 a)

Fecha: 5 de octubre de 2022

Distribución: Pública

Original: Inglés

Para información

Observaciones de Suiza	Respuesta de la Dirección
<p>Suiza acoge con agrado el documento EB 2022/136/R.26 y el compromiso activo del FIDA con el Comité de Seguridad Alimentaria Mundial (CSA) y alienta al Fondo a mantener e intensificar:</p>	<p>El FIDA agradece las observaciones y sugerencias de Suiza con relación al documento EB 2022/136/R.26. Como se detalla en ese documento, el FIDA sigue siendo un miembro comprometido con el CSA, al que contribuye, y continuará prestando un apoyo importante para garantizar que su labor se traduzca en repercusiones sobre el terreno en los Estados Miembros.</p>
<p>1) las contribuciones financieras y la aportación de personal especializado del FIDA a las líneas de trabajo del CSA y al Grupo de trabajo de composición abierta sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible;</p>	<p>El FIDA sigue haciendo una contribución financiera anual al CSA junto con los demás organismos con sede en Roma. Además, el personal técnico del FIDA participa en todas las líneas de trabajo principales del programa de trabajo plurianual de este año: género, juventud y datos. Asimismo, el Fondo participa activamente en actos de alto nivel organizados por el CSA, de importancia para la agenda de seguridad alimentaria, y en el apoyo a la organización de actos de alto nivel que tienen lugar durante las sesiones plenarias del CSA, como la celebración del Día Internacional de las Mujeres Rurales. Esta labor se seguirá llevando a cabo en el futuro.</p>

Observaciones de Suiza	Respuesta de la Dirección
2) la puesta en práctica, difusión y promoción de los productos del CSA;	<p>Como se detalla en el documento EB 2022/136/R.26, el FIDA proporciona un importante apoyo adicional en especie para la elaboración de la base de datos del CSA, que contribuye a fortalecer y estructurar la disponibilidad y difusión de los productos del Comité. El FIDA seguirá prestando apoyo en esta esfera.</p> <p>Asimismo, el Fondo ha creado un foro de intercambio de conocimientos. A principios de este año se celebró un primer período de sesiones y un segundo acto tendrá lugar después del período de sesiones del CSA que se celebrará en octubre, con el objetivo de mejorar el conocimiento del personal del FIDA sobre el CSA y sus productos. El primer período de sesiones brindó la oportunidad de entablar fructíferos debates entre el personal de operaciones del FIDA y la Secretaría del CSA sobre cómo mejorar la difusión de los productos del CSA, aumentar el conocimiento de la base de datos existente por parte del personal y determinar los posibles obstáculos para la adopción de los productos normativos sobre el terreno.</p>
3) la transmisión de la experiencia del FIDA con los productos del CSA en las reuniones de la Mesa y el Grupo Asesor del Comité en el marco de las actividades del Fondo; 4) la utilización, el desarrollo y la promoción de la base de datos del FIDA sobre el CSA, y	<p>Los conocimientos especializados del FIDA contribuyen en gran medida a la elaboración de los productos normativos del CSA y sustentan su propio programa de transversalidad en materia de nutrición, juventud y género.</p> <p>Uno de los mayores beneficios de la participación del FIDA en el CSA es la naturaleza colaborativa de la elaboración de estos documentos negociados, que permite el intercambio de enseñanzas extraídas y de mejores prácticas. El FIDA participa sistemáticamente en las reuniones de la Mesa y el Grupo Asesor del CSA, y en ocasiones su representación incluye la participación de alto nivel de vicepresidentes adjuntos encargados de temas como la financiación para el desarrollo. Además, el FIDA ha aprovechado estas reuniones para llamar la atención sobre su propia labor, en particular sobre la base de datos existente, dando a conocer la situación crítica actual de la crisis alimentaria y la colaboración en las actividades del CSA.</p>

Observaciones de Suiza	Respuesta de la Dirección
<p>5) las aportaciones del FIDA al debate estratégico que culminará en el próximo programa de trabajo plurianual del CSA, aportando en particular la experiencia del FIDA con los agentes jóvenes en el contexto rural.</p>	<p>De acuerdo con su compromiso habitual, el FIDA hará aportaciones al programa de trabajo plurianual para el período de 2024- 2027. A principios de este año, el FIDA fue incluido en la consulta electrónica sobre la tercera nota del Panel de Expertos de Alto Nivel en Seguridad Alimentaria y Nutrición (GANESAN) sobre cuestiones críticas, emergentes y duraderas, que se elaboró para ayudar a los miembros a establecer las prioridades de las acciones futuras y determinar las esferas prioritarias clave, así como para informar sobre la preparación del próximo programa de trabajo plurianual. El FIDA está preparado para seguir participando en estos debates (una vez que se inicien) y asegurarse de que incluyan la perspectiva de los contextos rurales, que es fundamental para el mandato del Fondo. Como ha señalado Suiza, el FIDA ha hecho un gran esfuerzo por incorporar a los jóvenes en su cartera. Este enfoque se ha filtrado en los debates de la línea de trabajo actual sobre los jóvenes, como se indica en la información actualizada, y el FIDA seguirá haciendo hincapié en la importancia de los enfoques y las políticas que incluyan a las comunidades de jóvenes de las zonas rurales, como las inversiones financieras y la formación en prácticas agrícolas centradas en esas comunidades.</p>